



LA SEGURIDAD ALREDEDOR DE LOS AUTOBUSES

massDOT
Massachusetts Department of Transportation

MASSACHUSETTS
Safe Routes to School
MASS.GOV/SAFE-ROUTES-TO-SCHOOL

Los autobuses municipales y escolares se usan como transporte público para muchos estudiantes. Si bien hay datos que indican que la manera más segura de llegar a la escuela y retirarse de ella es el autobús escolar, cada tipo de autobús o furgoneta tiene características únicas. Comprender cómo compartir la carretera con autobuses y negociar sus paradas frecuentes permite que todos los estudiantes viajen de manera más segura.

NORMAS DE SEGURIDAD PARA CONDUCIR ALREDEDOR DE **TODOS** LOS AUTOBUSES

1 Evite conducir en los carriles para autobuses.

Los carriles reservados para autobuses, ya sea en una escuela o en una carretera, contribuyen a que el viaje en autobús sea más seguro y más eficaz para los pasajeros, los peatones y otras personas que van por la carretera.

2 Ponga atención a los pasajeros que suben al autobús o bajan de él.

Cuando una persona baja del autobús, se convierte en peatón. La nueva **Ley del Usuario Vulnerable** de Massachusetts exige a los automovilistas que dejen cuatro pies para pasar a los peatones y las personas que van en bicicleta.¹



3 Prepárese para detenerse detrás de un autobús en los pasos a nivel.

Todos los autobuses, con o sin pasajeros, deben detenerse completamente en todos los pasos a nivel, donde el conductor abre la puerta de los pasajeros para verificar si vienen trenes en dirección contraria.²



4 No conduzca demasiado cerca del autobús. Mantenga una distancia segura y recuerde que habrá paradas frecuentes.

Los autobuses necesitan espacio extra para circular de manera segura. Mantenga una distancia cómoda detrás del autobús, así podrá prepararse para las paradas frecuentes.

5 Deje espacio para que los autobuses salgan de manera segura de las paradas y se incorporen nuevamente en el tránsito.

Su cortesía en ceder el paso a los autobuses en las paradas favorece el tránsito y los ayuda a respetar su horario.³



6 Nunca pase a un autobús por la derecha.⁴

Con frecuencia, los vehículos grandes deben desplazarse hacia la izquierda antes de abrirse mucho para doblar a la derecha, por eso, si usted se encuentra al lado de un camión o un autobús, podría estar en su ángulo muerto.

7 Tenga paciencia.

Las personas que viajan en los autobuses escolares y municipales varían desde muy jóvenes hasta muy mayores. Tenga paciencia, así todos pueden subir al autobús o bajar de él de manera segura.

LOS AUTOBUSES ESCOLARES Y LAS LEYES

PARA CONDUCIR ALREDEDOR DE AUTOBUSES ESCOLARES SE NECESITA **MUCHA ATENCIÓN!**



DETÉNGASE cuando se activen las balizas.

¡Lo exigen las leyes! Los vehículos deberán detenerse cuando un autobús o una furgoneta escolar tenga las balizas encendidas y la señal de PARE desplegada. Las infracciones tendrán una multa de \$250 y podrán ocasionar la suspensión de la licencia de conducir.⁵

NO se acerque demasiado al autobús.

¡Lo exigen las leyes! En Massachusetts, los vehículos deben mantenerse a 100 pies de distancia detrás de los autobuses escolares.⁶ Esta distancia extra le permite al conductor ver a los estudiantes que suben al autobús y que bajan de él.

**KEEP
BACK
100 FEET**



RESPETE los límites de velocidad de la zona escolar.

¡Lo exigen las leyes! El límite de velocidad en una zona escolar es de 20 mph.⁷

DISTINCIONES DE SEGURIDAD DE LOS AUTOBUSES ESCOLARES

- Solo los autobuses escolares, junto con los autobombas, los patrulleros y las ambulancias pueden detener el tránsito.
- Los autobuses escolares son los únicos vehículos que esperan que un estudiante cruce la calle sano y salvo. Cuando un autobús escolar se detiene y enciende las balizas, los estudiantes aún están dentro de él y no se han bajado ni cruzado la calle.

¹ <https://malegislature.gov/Laws/GeneralLaws/PartI/TitleXIV/Chapter90/Section14>

² <https://malegislature.gov/Laws/GeneralLaws/PartI/TitleXIV/Chapter90/Section15>

³ https://www.mass.gov/files/documents/2018/03/21/Drivers_Manual.pdf

⁴ https://www.mass.gov/files/documents/2018/03/21/Drivers_Manual.pdf

⁵ <https://malegislature.gov/Laws/GeneralLaws/PartI/TitleXIV/Chapter90/Section14>

⁶ <https://malegislature.gov/Laws/GeneralLaws/PartI/TitleXIV/Chapter90/Section14>

⁷ Salvo cuando se encuentren en una autopista de acceso limitado

<https://malegislature.gov/Laws/GeneralLaws/PartI/TitleXIV/Chapter90/Section17>

RESGUARDE SU SEGURIDAD EVITANDO LA ZONA DE PELIGRO

Los ángulos muertos que se encuentran alrededor de todos los vehículos grandes se conocen como zonas de peligro. Aquí es donde ocurren la mayoría de las lesiones relacionadas con los vehículos. Como el conductor no puede verlo a usted en la zona de peligro, esté atento aquí si conduce, camina o patina.

Auto detrás de un auto

En las zonas escolares, es ilegal pasar a otros vehículos.¹⁰

Señal de PARE desplegada

Los automovilistas deben detenerse cuando los autobuses escolares tienen las balizas activadas.⁸

Autos detrás de un autobús

Manténgase a 100 pies de distancia detrás de los autobuses escolares, como lo exigen las leyes.⁹

Personas en bicicleta

Deje mucho espacio para los autobuses. Evite pasar a los autobuses por la derecha y tenga cuidado con los automóviles que se acercan a su izquierda. Es recomendable esperar a que los autobuses reingresen en el carril del tránsito en lugar de pasarlos.

Espejos laterales

Asegúrese siempre de poder ver el espejo lateral de un autobús. El conductor de un autobús no puede verlo si usted no lo ve.

Peatones

Evite la «zona más peligrosa», donde los conductores de los autobuses no pueden ver a quienes caminan directamente en frente de su autobús. Antes de cruzar la calle, dé cinco «pasos gigantes» en la acera delante del autobús. Espere a que el conductor del autobús indique que es seguro cruzar.

Paradas de los autobuses escolares

Tenga paciencia y respete las normas cuando espere el autobús. Los estudiantes deben esperar a que la persona que conduce el autobús detenido indique que es seguro cruzar la calle. Deje que el autobús venga a usted, nunca corra hacia un autobús en movimiento.

⁸ <https://malegislature.gov/Laws/GeneralLaws/PartI/TitleXIV/Chapter90/Section14>

⁹ <https://malegislature.gov/Laws/GeneralLaws/PartI/TitleXIV/Chapter90/Section14>

¹⁰ <https://malegislature.gov/Laws/GeneralLaws/PartI/TitleXIV/Chapter90/Section17>